
 
 
 
 
 
 

MESSAGGI DI DOMENICA 6 LUGLIO 2025 
(Prima domenica del mese) 

“MONTE DEI MIRACOLI” - OLIVETO CITRA (SA) 
 
 

MARIA VERGINE SANTISSIMA 
Figli miei, vi stavo aspettando tutti, grazie per essere qui, oggi è un giorno molto speciale, le 
Mie Manifestazioni in questo luogo saranno assistite soltanto da chi si recherà qui, oggi non 
potete comprendere ancora l’importanza di questo luogo, questo progetto è stabilito da Dio 
Padre Onnipotente da sempre, molte prove avrete voi che fate parte di questo progetto 
affinché Dio Padre Onnipotente possa fidarsi di voi per esporvi al mondo.  
Questo è il “Monte dei Miracoli” e qui i miracoli non si potranno contare, chi si lascerà 
guidare dalla SS. Trinità con fede e credendo alle Mie parole farà parte di questo progetto, di 
questa squadra. Molte guarigioni avverranno anche in mezzo a voi, con alcuni qui presenti 
oggi, ma dovete perseverare perché le guarigioni che vi saranno concesse sono per la gloria 
della SS. Trinità, mettete a disposizione il vostro cuore, la vostra mente, la vostra vita per questo 
progetto che porterà pace nelle vostre case.  
Vi amo figli miei, la pace che trovate qui non la troverete nel mondo, perché il mondo vi combatte 
continuamente per distrarvi, la preghiera è l’arma che dovete usare in ogni momento della 
vostra vita, tutti potete farlo, la preghiera con il cuore è potente e cambia qualsiasi cosa, 
perché Dio Padre Onnipotente vi mostra la sua presenza nei cambiamenti che avvengono e 
che presto avverranno nella vostra vita, nelle vostre case, e qui i cambiamenti saranno 
imminenti, accelerate la vostra volontà perché Mio Figlio Gesù è pronto per donarvi grandi 
gioie. 
Le sofferenze non passeranno mai, quelle che vi dona Dio Padre Onnipotente sono per farvi 
Santi, le sofferenze che vi dona il mondo vi indeboliscono, facendovi mancare di fede e 
allontanano dalla grazia che vi guadagnate venendo qui.  
Figli miei, ho sempre guidato il popolo di Dio che mi è stato affidato, e sempre lo farò, molti mi 
hanno seguita, hanno ascoltato le Mie parole, il Terzo Segreto di Fatima è in atto, il giorno che 
l’ho donato ai tre Pastorelli il mondo ha iniziato a vivere l’Apocalisse. I miei figli Lucia, Jacinta e 
Francisco saranno ricordati nel futuro, perché non hanno mancato di nulla di quello che Io 
gli ho chiesto, hanno vinto la paura, con un amore puro hanno contenuto il Mio Segreto, e 
Lucia nonostante molti ostacoli, inganni, ha portato avanti la verità di Fatima che era 
impressa nel suo cuore, nei suoi scritti avrete molte conferme. Presto i messaggi che noi vi 
doniamo qui saranno studiati, per confrontarli con quelli che sono archiviati. 
Mio figlio Francisco ha offerto molte penitenze per i poveri peccatori, Lui senza dir niente a 
nessuno andava alla Cova, mettendosi in un posto dove nessuno poteva vederlo, soltanto il sole lo 
vedeva, Lui pregava fino al punto di sentirsi male, voleva offrire a me quella sofferenza. Il giorno 
del miracolo è stato il primo a vedere il sole che pulsava, come molto presto lo vedrete tutti, il 
giorno del miracolo del sole ho parlato a Mio figlio Francisco, oggi Lui è qui vuole parlarvi. 
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FRANCISCO DI FATIMA  

Fratellini, sorelline, sono Francisco, oggi per me è una grande gioia potervi parlare qui, 
davanti a Nostra Signora, questo posto è molto caro a Lei come lo è Fatima, qui il disegno è 
molto grande, qui si confermerà il progetto di salvezza che Dio ha da sempre, il sole donerà 
grandi segni anche in questo luogo. 
Il giorno che Nostra Signora ci donò il grande miracolo, eravamo circondati dagli Angeli, il sole 
cominciò a pulsare, cominciò a ruotare, il sole si avvicinava a Noi, tutti i presenti gridavano, 
Nostra Signora ci invitava a guardare il sole, ad un tratto mi parlò e mi disse: Figlio Mio, il sole 
sta donando un grande segno, il sole sta mostrando la potenza di Dio, il sole sta scaldando i cuori 
freddi e increduli, tu hai sempre amato guardare il sole per molto tempo, le tue sofferenze hanno 
salvato tante anime, tanti poveri peccatori, non temere, presto ti porterò con me perché le tue 
preghiere serviranno in Cielo. 
Fratellini, sorelline, quel giorno ero felice perché avevo aiutato Nostra Signora a salvare le anime 
dei poveri peccatori, Io insieme a Jacinta e a Lucia desideravamo sempre far gioire Nostra 
Signora, aiutarla, perché Lei ci donava tutto il suo amore, non abbiate paura di soffrire per amore 
di Nostra Signora, è bellissimo, vi riempie l’anima, vi dona gioia ai vostri cuori, contribuite a 
salvare tante anime, il mondo è schiavo delle debolezze che il male continuamente tenta, la 
preghiera vi aiuterà a vincere ogni tentazione. 
 

MARIA VERGINE SANTISSIMA 
Figli miei, Mio figlio Francisco era molto buono, offriva digiuni, proteggeva sempre Jacinta e 
Lucia, siate come Lui, proteggete i vostri fratelli e le vostre sorelle con amore, con umiltà, perché 
il male non si stancherà mai per rubarvi la gioia e mettere confusione dentro di voi, fate gesti di 
carità. 
Presto inizierete a costruire la Cappella sopra la quale desidero che ci sia il simbolo del sole, e 
presto avrete le dimensioni per progettare la Croce che metterete in questo luogo, anche le 
campane avranno un posto importante che presto vi sarà indicato, oggi le vostre coroncine 
saranno benedette, prendetele tutte, queste coroncine dovrete donarle a chi ne avrà bisogno, perché 
a voi il Mio amore non manca. 
Qui vi sarà una grande fontana, l’acqua che vi ha donato Dio Padre Onnipotente è benedetta 
e presto diventerà miracolosa, sarà chiamata da tutti “la Sorgente delle Grazie”. 
Dalla Cappella alla Croce fino a qui, formerete un triangolo di luce che sarà sempre 
illuminato. 
Figli miei, dopo che mio figlio Francisco era stato molte ore al sole, aveva sete e non beveva per un 
pò, per offrire un sacrificio per i poveri peccatori, proprio come mio Figlio Gesù sulla Croce 
quando aveva sete, le sue sofferenze erano per i poveri peccatori e per la salvezza delle anime di 
tutto il mondo, lasciatevi guidare dagli esempi per seguire le orme di Mio Figlio Gesù. 
Vi amo figli miei immensamente e sono felice di potervi guidare, oggi avete ricevuto la 
benedizione dell’acqua, la “Sorgente delle Grazie”, da oggi la chiamerete così. Realizzate il futuro 
di questo posto con amore, Io sono con voi e vi aspetto sempre qui per donarvi altre gioie e 
per guidarvi passo dopo passo, questo non sarà un Santuario ma sarà un pezzo di Paradiso in 
terra, non dimenticate queste mie Parole.  
Vi amo, vi amo, vi amo, adesso Io vi devo lasciare, vi dono un bacio e vi benedico tutti, nel nome 
del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. 

Shalom! Pace figli miei.  


